

СОДЕРЖАНИЕ

ПОЭЗИЯ И ПРОЗА

АЛЕКСАНДР КУШНЕР. Стихи	3
АЛЕКС ТАРН. Номерки на веревочках. <i>Рассказ</i>	7
ПЕТР ЧЕЙГИН. Стихи	33
ВЛАДИМИР АЛЕЙНИКОВ. Стихи	35
ПАВЕЛ СУСЛОВ. Деревянная ворона. <i>Роман</i>	38
ДМИТРИЙ КАНТОВ. Стихи	157

ПАМЯТИ СЕРГЕЯ ДОВЛАТОВА

СЕРГЕЙ ДОВЛАТОВ. Письма к Дональду Фини. <i>Публикация Елены и Катерины Довлатовых.</i> <i>Вступительная заметка и примечания Андрея Арьева</i>	162
ЮРИЙ АВЕРБУХ. Помню	180

ПИСЬМА ИЗ ПРОШЛОГО

«Всегда с радостным нетерпением жду Ваших писем». <i>Переписка Т. Ю. Хмельницкой и В. Я. Ионаса. 1981—1988.</i> <i>Публикация и примечания Юрия Волхонского, Ильи Кукуя и Наталии Скворцовой.</i> <i>Вступительная заметка Наталии Скворцовой. Окончание</i>	184
---	-----

ИСТОРИЧЕСКИЕ ЧТЕНИЯ

АРСЕНИЙ МОЙСЕЕНКО. Как понимать национальную политику большевиков в 1920—1930-е годы?	217
--	-----

ГОРИЗОНТЫ НАУКИ

СТАНИСЛАВ ЯРЖЕМБОВСКИЙ. Колыбель для кошки Шрёдингера. <i>Антропный принцип против принципа Коперника</i>	229
--	-----

ЭССЕИСТИКА И КРИТИКА

ГЛЕБ МОРЕВ. Суд по указу. <i>К истории осуждения и освобождения</i> <i>Иосифа Бродского (1962—1965)</i>	236
ГРИГОРИЙ КРУЖКОВ. Владыка речи. <i>О Владимире Тихомирове</i>	251

УРОКИ ИЗЯЩНОЙ СЛОВЕСНОСТИ

АЛЕКСАНДР ЖОЛКОВСКИЙ. «Спать над книгой» и другие виньетки с примечаниями	260
--	-----

БЫЛОЕ И КНИГИ

АЛЕКСАНДР МЕЛИХОВ. Фазиль	277
---------------------------------	-----

ХВАЛИТЬ НЕЛЬЗЯ РУГАТЬ

МИХАИЛ ЕФИМОВ. Владимир Паперный / при участии Владимира Туровского. Кино, культура и дух времени.	
КИРА ОСМАНОВА. Калле Каспер. Любовь Эрвина Буридана	283

CONTENTS

Poetry and Prose

Alexander Kushner. Poems	3
Alex Tarn. Tags on Cords. <i>A short story</i>	7
Piotr Cheygin. Poems	33
Vladimir Aleinikov. Poems	35
Pavel Suslov. The Wooden Crow. <i>A novel</i>	38
Dmitry Kantov. Poems	157

In Memory of Sergei Dovlatov

Sergei Dovlatov. Letters to Donald Fiene. <i>Prepared for publication by Yelena and Catherine Dovlatov with an Introduction and notes by Andrey Aryev</i>	162
Yuri Averbukh. I Remember	180

Letters from the Past

'I am always looking forward to your letters.' <i>Correspondence of Tamara Khmel'nitskaya and Vladimir Ionas. 1981–1988.</i> <i>Prepared for publication with notes by Yuri Volkhonsky, Ilya Kukui,</i> <i>Natalia Skvortsova and an Introduction by Natalia Skvortsova.</i> <i>Ending of the publication</i>	184
---	-----

Historical Readings

Arseny Moiseyenko. How to Understand the National Policy of Bolsheviks in 1920—30s?	217
--	-----

Horizons of Science

Stanislav Yarzhembovsky. Schrödinger's Cat's Cradle. <i>Anthropic principle vs Copernicus principle</i>	229
--	-----

Essays and Literary Criticism

Gleb Morev. The Court Which Followed Orders. <i>More about the history</i> <i>of Joseph Brodsky's Conviction and Release (1962—1965)</i>	236
Grigory Kruzhkov. Lord of Speech. <i>About Vladimir Tikhomiorov</i>	251

Studies of Belles-Lettres

Alexander Zholkovsky. 'To Sleep over a Book' and Other Vignettes with Notes	260
---	-----

The Past and Books

Alexander Melikhov. Fazil	277
-------------------------------------	-----

Approve or Disapprove

Mikhail Yefimov. 'Cinema, Culture and Zeitgeist' by Vladimir Paperny with participation of Vladimir Turovsky. Kira Osmanova. 'Love of Ervin Buridan' by Kalle Käsper	283
--	-----